
FDP Bad Vilbel

NEUE FDP MANNSCHAFT

13.08.2019

Hahn: der Kommunalwahlkampf hat begonnen und Nachdem der Dortelweiler Ortsbeirat Dr. Klaus Wessel sein Stadtverordnetenmandat zurückgegeben hat, ist der Stv FDP Ortsvorsitzende Erich Schleßmann aus der Kernstadt in die FDP Fraktion nachgerückt. Er übernimmt die Arbeit im Sozialausschuss und in der Verkehrskommission.

Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn wurde für den Rest der Legislaturperiode als Vorsitzender der FDP-FRAKTION wieder gewählt und Thomas Reimann als sein Stellvertreter. Hahn bearbeitet den Haushalt, die Finanzen und die zentralen Aufgaben. Reimann bleibt für Bauen, Planen und Umwelt zuständig.

Die Männerrunde des Parlaments wird ergänzt von der ehrenamtlich tätigen FDP Stadträtin Heike Freund-Hahn, die als Sozialdezernentin Teil der schwarzgelben Stadtregierung ist.

v.l.n.r Jörg-Uwe Hahn, Heike Freund-Hahn, Thomas Reimann und Erich Schleßmann.

